



Gratulation nach Hasselbach

Beitrag

Ihren 85. Geburtstag konnte in diesen Tagen Anna Jeck aus Hasselbach in der Gemeinde Weilrod feiern. Mit dieser Gemeinde verbindet es seit 40 Jahren eine Tourismus-Freundschaft zur Chiemsee-Alpenland-Region, insbesondere zu den Gemeinden Prien und Samerberg. Anna Jeck war es, die zusammen mit ihrem Mann Werner vor gut 40 Jahren ihren Urlaub in Prien verbrachte und dabei erste Kontakte zwischen den Feuerwehren sowie zum Trachtenverein Atzing und zur Priener Blaskapelle entstanden. Seither gibt es immer wieder gegenseitige Besuche und Wertschätzungen. Erst vor wenigen Wochen waren Atzinger Trachtler und Samerberger Musikanten bei der 50-Jahr-Feier der Gemeinde Weilrod. Dabei versprach Bürgermeister Götz Esser, in diesem Sommer den Chiemsee und dabei auch das Waldfest des Atzinger Trachtenvereins zu dessen 125. Geburtstag am Sonntag, 24. Juli (mit Festzug und Gottesdienst ab 11.30 Uhr) zu besuchen.

Unsere Aufnahme zeigt Eindrücke von der Gratulation durch Bürgermeister Götz Esser von der Gemeinde Weilrod zum 85. Geburtstag von Anna Jeck in Hasselbach.

Liebe Anna, auch von uns die allerherzlichsten Glückwünsche, alles Gute vor allem gesundheitlich und weiter eine gute Zeit mit Deiner Familie – namens der Samerberger Nachrichten Toni Hötzelsperger mit Familie.







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemsee
3. Hasselbach
4. Hessen
5. Prien
6. Samerberg
7. Weilrod